

BOLETÍN DE PRENSA No. 543 ->>

A unos días de iniciada la campaña Dona 1m² ya se ha logrado la donación de 8 aulas para el nuevo plantel.

La educación superior es un bien público que se tiene que promover por obligación en beneficio de las nuevas generaciones. Por ello, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ampliará su cobertura para ofrecer a más jóvenes una formación integral de calidad; así lo declaró el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en la develación de la placa de inicio del Campus Sur.



En su discurso, el Rector sostuvo que con el respaldo de los todos los niveles de gobierno, esta Institución abrirá sus puertas a más de 5 mil alumnos con un programas académicos de vanguardia y acordes a las necesidades del sector productivo.

Destacó que este nuevo campus contempla en su currícula un nuevo modelo en donde el último semestre los alumnos lo dedicarán a las prácticas profesionales de acuerdo a su formación, vinculando de manera efectiva a los estudiantes con el sector productivo.

En su mensaje hizo un llamado a toda la sociedad a ser generosa con una Institución que ha dado mucho a Aguascalientes, aportando recursos necesarios para edificación de sus aulas, laboratorios y demás instalaciones.

Al respecto, Andrade Cervantes agradeció la voluntad que se ha manifestado ya en diferentes sectores sociales para sumarse a este proyecto, destacó la donación de dos aulas por parte de la Fundación UAA; así como el compromiso de la empresa PAVIMAQ para aportar el monto correspondiente a otra aula, la CMIC y la Constructora CAFA donarán una más.



Con este compromiso los funcionarios de la UAA que conforman la Comisión Ejecutiva aportarán los recursos para la construcción de un aula más, todas estas donaciones representan un monto cercano a los 2 millones 700 mil pesos.

Durante el evento el Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre aseguró que este proyecto es el mejor patrimonio que podrá tener la población y uno de los más trascendentes para Aguascalientes durante los últimos años. Informó que el dinero que logre recabar la Universidad para la construcción del Campus Sur será duplicado por el gobierno federal, bajo el esquema uno a uno.

En su oportunidad, la Alcaldesa Lorena Martínez Rodríguez, quien es egresada de la máxima Casa de Estudios anunció que donará el monto correspondiente a un aula y los integrantes de su gabinete, también egresados de la UAA harán lo propio.



Como representante del gobierno federal, el Subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, indicó que el Campus Sur hará posible la construcción del presente y futuro de miles de jóvenes, lo cual se sumará a ya 95 nuevas instituciones de educación superior construidas durante los últimos 5 años, así como otras 50 extensiones de universidades.

Comentó que México para integrarse a la economía del conocimiento requiere duplicar el número de estudiantes de educación superior en tan sólo 10 años, que significa equiparar lo logrado en los 60 años previos.

Al tomar la palabra el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares manifestó su satisfacción por asistir al nacimiento de un nuevo proyecto educativo, pues esto representa una inversión que rinde frutos de manera permanente hacia la sociedad.

Finalmente los asistentes develaron la placa conmemorativa del inicio del Campus Sur de la UAA y firmaron la carta de intención de donación del Terreno que ocupará este nuevo plantel.



En el evento estuvieron presentes funcionarios del Gobierno del Estado, Municipio, Diputados, el presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Junta de Gobierno de la UAA, ex Rectores, representantes de la ACIUAA, STUAA, FEUAA y miembros de la comunidad universitaria; además de empresarios, organizaciones civiles y ciudadanos.